

INTERSYNDICALE CGT - SNUI – FO - CFTC

* * * * *

TOUS EN GREVE LE 2 FEVRIER 2012

Il faut que la Direction comprenne notre détermination à défendre nos conditions de vie et de travail.

- Assez de suppressions d'emplois ! Nous sentons tous les jours les effets des 100 emplois perdus depuis 10 ans. La situation devient impossible quand l'absentéisme s'en mêle.
- Malgré sa qualité, le volume de l'équipe de dépannage est insuffisant pour couvrir les besoins. Un bon nombre d'agents est d'ailleurs sédentarisés dans des unités qui couleraient tout bonnement sans cela. Il n'y a plus de moyens pour les besoins courants
- Il faut garantir le niveau des missions de la DDFIP et ne pas se lancer dans la fermeture d'unités afin de couvrir le nombre de suppressions d'emplois. Cette année, celles ci ont touché des petites unités dans le Sud-Est du Département. Elles sont dans le collimateur comme d'autres Postes menacés par des départs à la retraite. Nous venons d'avoir dans le 04 un agent obligé de demander sa mutation car son Poste est supprimé. Que va-t-il se passer quand les fermetures vont se multiplier ?

La loi sur la mobilité c'est 3 propositions qui peuvent se situer dans le Département ou à 1 000 Km de là. Demandez à nos camarades des douanes et de la DGCCRF.

- Il faut une amélioration rapide de nos conditions de travail. Ce qui ne va pas, c'est le nombre de dossiers à traiter, c'est le volume de l'accueil et l'agressivité du public, c'est aussi l'empilement des réformes sans aucune pause. Dans les SIE on attend que les textes de la TVA à 7% sortent, que MEDOC soit mis à jour ainsi que les imprimés, en attendant la fameuse TVA sociale. L'amélioration des conditions de travail ce sont des baisses de charges, et non les documents d'évaluation, les espaces de dialogue, les guides de prévention... Ca ne suffit plus !
- Il nous faut aussi une revalorisation des rémunérations. Tous les personnels ne sont pas bénéficiaires, loin de là, des mesures catégorielles et des changements de grades. Notre Ministère a provoqué en quelques années 40% de hausse du nombre de A+, il doit avoir les moyens de revaloriser aussi les grades inférieurs.

D'une manière générale, si nous ne réagissons pas dans le 04, la pression pour l'atteinte des objectifs va encore augmenter ainsi que le nombre suppressions d'emplois à venir. **Défendons-nous.**

**TOUS EN GREVE LE 2 FEVRIER
TOUS DEVANT LA DIRECTION
A 10 Heures**